

Petite chronique et bibliographie

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **Revue historique vaudoise**

Band (Jahr): **15 (1907)**

Heft 4

PDF erstellt am: **17.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Suit la composition et la manière d'emploi de ce remède merveilleux si évidemment propre à guérir l'humanité de la maladie appelée *vita brevis*.

MARIE SCHLESINGER-THURY.

PETITE CHRONIQUE ET BIBLIOGRAPHIE

* * La Société vaudoise d'Histoire et d'Archéologie a eu sa séance statutaire à l'Hôtel de Ville de Lausanne, mercredi 27 mars, sous la présidence de M. Mottaz, président.

MM. Dubois et de Montet, membres du comité démissionnaires, sont remplacés par MM. Henrioud et Victor Bourgeois.

Les autres membres du comité sortant de charge sont réélus à l'unanimité. Ce sont : MM. Maillefer, professeur à Lausanne, Bugnion, banquier à Lausanne, Vionnet, directeur du Musée à Lausanne, Næf, archéologue cantonal à Lausanne, Landry, député à Yverdon, Dupraz, curé d'Echallens, Mottaz, professeur à Lausanne. M. Landry, député d'Yverdon, est élu à la présidence

Sont admis dans la société MM. Cornaz, licencié es-lettres, à Missy ; Villemard, écrivain, à Morges ; Guibert, instituteur, à Bursinel ; H. Blanc, instituteur, à Béthusy s/Lausanne.

L'actif de la société s'élève à ce jour à fr. 450 90, cotisations de cette année non comprises. MM. Vulliet et Henrioud vérifient les comptes et les trouvent exacts.

La Société entend une communication de M. le prof. Maillefer sur quelques lettres inédites adressées au poète national vaudois Oyex-Delafontaine par des personnalités en vue de la Suisse romande et qui ont été obligamment confiées à la *Revue historique vaudoise* par M. le conseiller d'Etat Oyex-Ponnaz.

Ces lettres sont signées Petit-Senn, Fréd. Amiel, Marc Monnier, Juste Olivier, Louis Vulliemin, Alex. Daguet ; une des plus intéressantes est une lettre en vers du poète valaisan Louis Gros.

M. Maxime Reymond parle ensuite de l'hôpital de Saint-Jean, à Lausanne, dont avec de savantes déductions il fixe l'emplacement. Il se trouvait au bas de Pépinet. L'hôpital et la chapelle qui lui appartenait se faisaient face exactement à l'intersection des rues du Grand et du Petit Saint-Jean. Cette maison hospitalière dépendait des moines du Grand Saint-Bernard. Après la Réforme, une transaction intervint, en 1602, entre Messieurs de Lausanne et l'hospice. Moyennant 450 ducatons, 3500 fr., les premiers prirent possession des biens de l'hôpital.
